

La heroína sin poder

okino21 tapia



Capítulo 1

sin poder

Había una niña que vivía con su familia, pero eran indiferente con ella porque había nacido sin el don como casi todo el pueblo. Ella lo pasaba mal porque los niños o los padres la trataban muy mal su familia, ni siquiera les importaba lo que le pasaba. Cuando fuera más grande se iría del pueblo de aventuras, por eso decidió entrenar en secreto, se levantaba muy temprano y se iba a su escondite y después volvía de noche para que nadie la molestara. Lo hacía todos los días, pero tenía que tener cuidado porque había rumores de que habían atacado algunos aldeanos. A la mañana siguiente los leñadores fueron al bosque a buscar madera para el invierno, algunos cortaban los árboles más viejos, mientras que los demás llevaban los troncos al campamento, pero de repente algo pasó, se escuchó un grito, ellos fueron a ver lo que pasaba, sin embargo, no había nada y regresaron a trabajar. Al paso de una hora, uno de los trabajadores no regresó, los demás pensaron que seguía trabajar después de un rato sin ver a su amigo, fueron a buscarlo, pero no lo encontraron, tuvieron que volver al campamento, decirle al jefe que uno de sus trabajadores había desaparecido como estaba anocheciendo lo buscarían al otro día. A la mañana siguiente, al ver que no regresó, el jefe mandó a casi todos a buscarlo. Después de más de una hora y media buscando nadie lo encontraba hasta que alguien busco cerca del río y encontró un cubo de cristal muy grande, hay estaba su compañero, lo sacaron de ahí, ellos se sorprendieron al verlo así a su amigo y compañero. No tuvieron más opción que intentar sacarlo, usaron unos palos para poder golpear el cristal y poder sacarlo, pero no pudieron. No utilizaron sus herramientas porque podrían herir a su compañero después de un rato volvieron al campamento. Al día siguiente, en la mañana, pensaron cómo sacarlo o llevarlo al pueblo, el jefe de los leñadores les dejó a los trabajadores que prepararon todo para volver a casa. Algunos de los aldeanos estaba muy preocupados por los leñadores. El alcalde dijo que tenían que calmarse que tarde o temprano llegarían. Pero alcalde todavía no han llegado hace una semana que debieron haber llegado, todos estamos preocupados por los leñadores que fueron a buscar madera para el invierno, como lo hacen todos los años. Ellos llegaron al siguiente día en la mañana estaban muy cansados por el viaje. Los aldeanos salió a ver qué pasaba porque había tanto ruido y vieron que habían llegado los leñadores y llevaban un cubo de cristal, algunos se preguntaba porque llevaban eso y porque lo trajeron aquí y vieron que Dan estaba metido ahí. Qué horror hay que sacarlo de ahí rápido._ No pudimos hacerlo, es muy duro el cristal. De repente aparece la esposa y sus hijos, estaba muy preocupada por Dan, al verlo así se pusieron a llorar, la mujer no sabía qué hacer como sacar a su esposo de esa cosa, solo lloraban los niños por su papá. Saquen a mi marido de ahí, por favor. Pasaron varios días intentando sacarlo de esa

cosa, pero no pudieron. El alcalde mandó un mensaje al reino para ver si los podían ayudar, se demoraron mucho en contestar la carta. Dijeron que cuando pudieran mandaran soldados para averiguar qué pasa en el pueblo. Pasaron varios días desde que llegó la carta, el alcalde estaba muy enojado porque no mandaron ayuda o soldados rápida. Qué voy a ser si algún aldeano le pasa lo mismo o no podemos sacar a dan del cristal. Varios días después algunos de los aldeanos fueron atacados por un monstruo, al siguiente día volvió a pasar lo mismo. Los aldeanos tenía mucho miedo de salir afuera, por eso el alcalde les dijo que no salieran por su seguridad y si salían no fueran solos y llevaran un arma para defenderse. Había pasado un mes y los aldeanos estaban preocupados por lo que había pasado y no sabían qué hacer, pero pasó algo muy extraño, los que estaban encerrados en los cubos de cristal empezaron a romperse poco a poco y los aldeanos pudieron salir de esos cubos de cristal, sin embargo, ellos estaban cansados y no podían levantarse. Los aldeanos estaban aliviados porque ellos pudieron salir de los cubos de cristal, estaban muy felices que pensaron en hacer una fiesta. Pero igual tenía que tener cuidado, dijo el alcalde, no sabemos cuándo volverá a pasar de nuevo. Los aldeanos les dijeron que tendrían cuidado al salir de sus casas. Estamos muy felices que hayan salido, por eso este día es de fiesta, al día siguiente todo volvió a ser como era antes. Los más jóvenes lo pasaron muy mal por no poder salir a ningún lado y si ellos intentaban ir a la casa de sus amigos eran castigados o les daban un sermón de una hora como castigo. Los aldeanos estaba alerta por si pasaba algo, pasaron varias semanas y el pueblo siguió con su rutina de siempre.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 2

Entrenando en secreto

La familia del señor Ernesto tapia fueron al bosque que está detrás su casa. Estaban disfrutando de su rica comida, después de un rato escucharon ruido muy extraño, uno de los niños fue a mirar por curiosidad y apareció un monstruo que iba atacar al niño. Don Ernesto siempre iba armado y lo atacó y le dijo a su esposa que escapara con los niños muy rápido para que no lastimara a nadie. La mujer tomó a sus hijos y corrió al pueblo para pedir ayuda. Le dijo el alcalde que su marido estaba siendo atacado por un monstruo y necesita ayuda. El alcalde dijo a los aldeanos que necesitaba su ayuda. Tomen las armas para poder ayudar al señor Ernesto que está en peligro. Los que quieren venir vengan y los demás estén alerta por si acaso. Cuando llegaron era demasiado tarde ya era un cubo de cristal. Todos estaban muy tristes porque habían llegado muy tarde para ayudar, no podían hacer nada, pero sabían que tenían que esperar un mes para que él pudiera salir de esa cosa. Su esposa y sus hijos no dejaban de llorar, tuvieron que regresar al pueblo, no podían hacer nada más que esperar que él saliera. Cuando llegaron al pueblo los aldeanos estaban muy triste por lo que le pasó a don Ernesto. Canari se había enterado de que su tío había sido atacado por los rumores que escuchó, ya que nadie le decía nada, tenía que averiguar la cosa por ella misma, porque sus padres no les importaba lo que ella hacía y la dejaron a un lado. Ellos solamente se dedicaba a entrenar a sus otros hijos todos los días sin descanso. Mis padres quería que ellos fueran los mejores magos del pueblo y más. A veces los miraba sin que ellos me vieran mientras entrenaban. Si hubiese nacido con el don de la magia sería fantástico, yo entrenaría con ellos sería emocionante, por fin mis padres estarían felices y seríamos una familia feliz, pero no es así. Mi familia me trataban como si fuera una visita y mis hermanos a veces me hablaban, pero solo para pedirme que hiciera algo para ellos, nada más, porque no tengo poder como mis hermanos, yo era tranquila, no molestaba a nadie, no como los hijos del vecino que eran muy malos y sus amigos tan bien y sí siempre me molestaban a mí o a los animales y si yo me defendí y los golpeaba, mis padres me castigaban. Yo siempre fui una niña buena para que mis padres se sintieron orgullosos, al menos de eso a veces yo los golpeaba solamente en defensa propia. Los golpeaba tantas veces, pero seguían molestando, pero un día un niño me defendía de los niños que me estaban molestos. Él dijo que su abuelo le dijo que debe defender a las personas de la gente mala. Me sorprendió cuando dijo eso y los niños salieron corriendo, yo únicamente me reía Ja, ja, ja. Él preguntó por qué ellos te molestaban. Eso no lo sé, yo aquí les caigo mal a todos a pesar de que no les hice nada malo. Me sentía tan feliz de que alguien le diera su merecido a esos niños. Me preguntó cómo estaba, yo le dije que bien. Le agradecí por ayudarme y me despedí y Él también hizo lo mismo y se fue.

Al día siguiente fui a jugar lejos del pueblo para que no molesten esos tontos niños para poder entrenar tranquila con una rama como si fuera una espada de verdad. Después de una hora escuché un ruido fue a ver que era estaba un poco asustada, pensé que era un monstruo o esos tontos niños, solo era el niño que me había ayudado, el otro día me dio un susto cuando apareció. Él me dijo qué estás haciendo en ese lugar. Entrenando, ya que no puedo usar magia, al menos puedo usar una espada de mentira y tú qué haces aquí._ Estaba paseando y encontré este sitio, es muy bonito._ Cómo te llamas, no sé si te había visto antes, eso creo. Él me dijo que se llamaba Max y que ese un par de días vino a vivir aquí._ Tú cómo te llamas no sé si te vi antes._ Yo soy Canari un gusto en conocerte._ A tú eres la que habla la gente que no tiene magia, pero eso no tiene nada que ver que te traten mal solamente porque no puedes usar magia._ Yo me pregunto lo mismo, pero da igual juguemos que somos aventureros todo el día. Cuando estaba anocheciendo él despidió de mí, tenía que volver a casa o sus abuelos se enojarían luego de una hora, yo hice lo mismo antes que se fuera, le dije que nos veríamos otro día. Está bien, los veremos mañana el mismo lugar. Cuando llegue solo fui a dormir, estaba muy cansada por entrenar y divertirme todo el día. Después de ese día yo y Max entrenamos todos los días, siempre en el mismo lugar. En la mañana desperté, me cambie la ropa y desayuné, hice mis deberes y después fui corriendo a mi escondite que está detrás de la cascada, ahí estaba Max practicando con su bastón mágico, yo me escondí y lo quería asustar, pero la que se asusta fui yo Max solamente serio Ja, ja, ja. Vamos a entrenar y deja de reírte._ Está bien Canari y lo siento mucho. Entrenamos toda la tarde, descansamos un poco para comer la comida que yo había traído, él trajo unas galletas que estaban muy deliciosas y algo más. Mi abuela es la mejor haciendo galletas y otros más._ Tienes mucha razón Max estas galletas son lo más rico que he probado._ Oye Canari tú vives con tus padres o vive sola._ Yo vivo con mis padres y mis dos hermanos, pero es como si yo estuviera viviendo sola, Como no tengo magia, no entrenó con ellos, bueno y tú vives con alguien. Yo con mis abuelos porque estoy muy enojado con mis padres, por eso me vine a vivir aquí con ellos._ Por qué estás enojado con tus padres, hiciste algo malo y te castigaron y por eso te fuiste de ahí._ Es por porque yo quería ser un aventurero no un guardia del palacio._ Yo también quiero ser una aventurera, por eso, entreno para ser muy fuerte y salir de viaje y tener muchas aventuras._ Vas a tener que entrenar mucho para hacer eso. Pasaron varias semanas entrenando, pero yo estaba un poco distraída, estaba preocupado por mi tío, quería ver si ya había salido de ahí y no sabía cómo averiguarlo porque nadie me decía nada. Se me ocurre una idea, le pediría a Max que lo averigüe cuando lo vea mañana en el escondite.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 3

La tristeza de canari

Muy temprano por la mañana corrí muy rápido al escondite para que Max averiguara lo que necesitaba saber, estuvo de acuerdo con averiguar si mi tío salió o no del cubo de cristal. Muchas gracias por hacerme este favor, después nos pusimos a entrenar por varias horas, luego nos pusimos a descansar, ya que estábamos agotados por entrenar tanto, después de eso me puse a pensar que ahora tenía un buen amigo en quien confiar, después cada uno se fue a su casa a descansar. A la mañana siguiente, muy temprano, Canari va muy rápido al escondite, Max estaba sentado en la roca esperándola. Averiguaste algo o no. _ Tu tío todavía sigue atrapada ahí. _ Pero ya pasó más de un mes. _ Su familia están muy preocupados porque los demás ya salieron, pero él no. _ Gracias por averiguarlo por mí, voy a la casa de mi tío para verlo, nos vemos mañana como siempre gracias y adiós. Mientras Canari iba corriendo a la casa de su tío para poder verlo, Max se quedó entrenando. Golpeó la puerta y salió la esposa de su tío, le pidió si podía verlo, ella dijo que él no está aquí, se lo llevaron a la casa donde pusieron a los demás aldeanos. Tendrás que ir ahí si lo quieres ver esta luego. _ Muchas gracias, señora, iré ahora mismo. Ellos llevaban a mi tío a la casa donde lo iban a cuidar, yo les dije si lo podía ver por un momento, por suerte me dejaron. Ella solo lloraba y lloraba por su tío, ellos solamente miraban lo que pasaba. Antes de ir a la casa de mi tío, había ido a buscar un arma que me había dado la abuela, que dijo que algún día me serviría para algo. Saqué la espada, ellos pensaron que los iba a atacar, yo solamente quería sacar a mi tío de ahí. Ella golpeó y golpeó el cristal varias veces hasta que empezó a romperse poco a poco hasta que explotó lo que estaban cerca salieron volando por la explosión. Funcionó y después caí al suelo, me quede sin fuerza para estar de pie. Los aldeanos estaban muy asustados y confundidos, no sabían qué había pasado. Ellos hablaban, hablaban, pero no tenía idea de lo que estaba pasando. Yo estaba muy cansada para pararme y ver a mi tío. _ Ella lo hizo porque la tratamos mal, quiso vengarse. _ No diga tonterías, lleven al Señor Ernesto con el curandero para que lo puedan curar. _ Ella es una asesina, por poco nos mata a lo que estábamos aquí. _ Estoy de acuerdo que lo encierren. _ Vamos a llevarlos a curar, después averiguaremos qué pasó. _ Yo no pienso llevarla. _ Yo tampoco lo haré. _ Yo me desmayé, no supe qué pasó, después supe que el alcalde me había llevado con los curanderos y mi tío seguía inconsciente. Alguien dijo que yo había sido la que había hecho todo eso, que se vaya del pueblo, decían que la encierra en la prisión, después me recuperé más o menos el alcalde no tuvo otra opción más que encerrarme hasta que descubrieran que pasó si yo era culpable o no estuve varios días en prisión por suerte el alcalde me llevaba agua y comida porque nadie lo hacía. Mis padres habían salido de viaje para

entrenar a mis hermanos y volverían dentro de dos meses, por eso ellos no sabía nada de lo que estaba ocurriendo. Estaba muy triste por lo que estaba pasando, pero feliz de que mi tío ya no estuviera en esa cosa, a veces Max venía y me traía cosas. Lo estaba pasando muy mal porque sus padres estaban en casa y no dejaban de molestar. Lo que ellos querían era llevárselo, le gustará o no iban a volver a la ciudad muy pronto y los abuelos no podía hacer nada por él. Ellos se iban a llevar a Max dentro de una semana. Él pensaba que si ellos se lo llevaban no iba a poder ser libre de ir de aventuras. Mientras Max iba a la cama a pensar cómo escaparse de esto, tuvo una idea y después se quedó dormido. Max al despertar bajo a desayunar más tarde salió de la casa. Le contaré la idea a Canari iré muy rápido, no es el alcalde porque llevará maletas, se va de paseo señor._ No voy a ver a mi hermana, está muy enferma, voy a ver cómo está._ Espero que todo salga bien y que su hermana se mejore._ Muchas gracias muchacho._ cuando volverá señor alcalde._ Volveré en dos semanas o más, pero si mi hermana está bien regresaré antes._ Buena suerte en su viaje y vuelva pronto. Una cosa quién va a cuidar a Canari y le llevará la comida._ No te preocupes, ya me encargué de eso, bueno, me voy._ Mientras Max corría pensaba, espero que sea cierto lo que dijo el alcalde o ella lo pasara mal por su culpa. Si la persona que cuida a Canari no lo hace, la ayudaré yo.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 4

La idea de Max

Mientras Canari trataba de dormir por la noche, pero con los ruidos de los animales no la dejaban descansar cuando estaba amaneciendo, recién se estaba quedando dormida y empezó a soñar con conocer el mundo, ayudar a otras personas y otras cosas más. A la mañana siguiente me acordaba cuando habla con Max por primera vez. Habían pasado casi un año de que nos conocimos, nos divertimos muchos jugando y entrenando, o haciendo otras cosas y viendo lugares hermosos sin ir tan lejos del pueblo. Cuando salíamos siempre estábamos en alerta por si acaso por suerte nunca apareció algún monstruo. Los dos pensamos que cuando seamos un poco más grandes nos iríamos de aventuras y conocer muchos lugares, por eso entrenamos mucho para salir algún día del pueblo, pero como yo estaba encerrada aquí tal vez nunca lo haga encima no soy culpable de nada. Solo quería salvar a mi tío de esa estúpida cosa. Cuando Canari se estaba aburriendo de esperar, Max pareció al rato. Porque tarda tanto en llegar._ Lo siento, pero no podía salir de mi casa._ Bueno, eso no importa, ahora trajiste algo para comer._ Antes de salir tomé algunas galletas._ Qué ricas están, tienes suerte de tener una abuela así._ Canari el alcalde, se fue a la ciudad porque le llegó una carta de su hijo siéndolo que su hermana estaba muy enferma y se fue hace unos minutos._ Entonces quién me traerá la comida y lo demás._ Se lo tuvo que pedir alguno de los que trabaja para él._ Se me ha ocurrido una idea para que te deje de molestar a ti y a mí, pero tal vez no te guste._ Se te ocurrió una idea malvada._ Después que salgas de ahí usaré mi magia de tornado para que deje un desastre aquí para que piensen que algunos monstruos atacó este lugar como siempre vengo a verte pensarán que me pasó lo mismo que a ti._ No crees que es un poquito extremo fingir que nos mataron a los dos o que nos secuestraron los monstruos._ Ya lo sé, pero eso fue mi mejor idea, lo demás no te gusta para nada._ No quiero saber tus otras ideas, pero tus padres y tus abuelos no se pongan tristes porque pensarán que estás muerto o que los monstruos te llevaron. No te preocupes después de un par de semanas cuando estemos bien lejos les mandaré una carta y le escribiré alguna mentira como que los monstruos nos llevaron muy lejos, luego de unas semanas pudimos escapar de ellos y nos tomará tiempo regresar a casa encima mis padres tienen a mi hermano mayor que está entrenando para ser un guardia real él los calmará un poco eso espero. Encima ellos te van a dejar aquí por mucho tiempo y el alcalde no está para ayudarte y tus padres tampoco. Tal vez yo tampoco este mis padres siguen en casa de mis abuelos y me quieren llevar de regreso en cuatro días o más, pero yo no quiero irme con ellos, entonces se me ocurrió esa idea._ Bueno, está bien y estás seguro de hacer esto._ Vamos a hacerlo o no._ Claro que sí lo haremos mañana por la mañana, es muy tarde para hacerlo ahora y trae algo para

abrir la cerradura._ Si claro buscaré algo que sirva para eso._ Vete a tu casa, guarda todas las cosas que necesites para nuestro viaje y pasa por la mía también métete por la ventana de mi habitación debe estar abierta saca lo que están debajo de la cama hay varias cosas que necesito. Mi mochila tiene algunas cosas adentro, está colgada en la puerta, puedes meter todo ahí y mete la comida que sirva lo que dure para el viaje bueno, nos vemos mañana._ Espero que no se me olvide nada._ Una cosa si no te cabe todo ahí usa la otra mochila._ Me voy a alistar todo para mañana, hasta luego. Voy a traer la espada, qué encontré cuándo Canari liberó a su tío, le servirá para defenderse esta que tenga una mejor. Yo tengo todo empacado porque lo tenía listo por si acaso. Que bueno que mis padres no están ahora y los abuelos iban a una fiesta de sus amigos, estoy un poco cansado a dormir, se ha dicho.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 5

La primera pelea

A la mañana siguiente Max despertó muy temprano para hacer lo que habían planeado, pero sus padres lo detuvieron y le dijeron que no serviría de nada, que esté ahí sin hablar con nadie. La abuela le dijo que no ganara nada estando enojado con tus padres. Disfrutemos los días que quedan, por favor Max. _ Está bien abuela, ya voy. Hace mucho tiempo que no desayuno con mis padres, sería bueno que mi hermano estuviera aquí. Cuando terminamos el desayuno, mi padre me preguntó por mi abuelo. _ Está pescando en el río como siempre. _ Voy a ver a mi padre, vuelvo después. _ llévale la comida que se le olvidó hijo, por favor. _ Está bien mamá, se la llevaré, nos vemos después familia. _ Estaré en mi jardín por si necesitan algo. _ yo voy a salir a pasear por el campo de flores, nos vemos hijo. _ Que diviertas madre yo también me voy. Llevo un poco de comida para comer los dos, por fin puedo irme de aquí. Después de caminar y correr a veces por unos minutos llega donde estaba Canari. Ahora tengo que pensar cómo puedo salir de aquí porque Max está tardando mucho en llegar. _ Usa tu espada, la que usaste para liberar a tu tío. _ Por fin apareces porque tardaste tanto, no sé dónde quedó la espada. _ Lo siento mucho, pero tuve que esperar que mis padres salieran para venir, no te preocupes cuando pasó eso yo la encontré y la guardé. _ Que bueno que la encontraste tú y no otra persona. _ Necesité que te hagas para atrás. _ Como digas Max, pero apresúrate. _ Lo haré rápido, fue muy fácil romper la cerradura. _ Tienes razón, no creí que sería tan fácil. _ Mi abuelo me dijo que este lugar se utiliza tres veces. _ Como nadie cuida este lugar, todo está viejo. _ Bueno, ahora voy a usar el hechizo tornado para que dejé todo destrozado. _ Quedó más o menos, pero es mejor que nada. _ Bueno, dame mis cosas para que nos podamos ir de aquí. _ Guarde todo lo que dijiste, aunque algunas cosas las tomé con los ojos cerrados, tú ya sabes la ropa que los chicos no deben tocar o ver. _ Eso no es importante, solo es ropa, nada más, pero gracias. _ Oye toda tu familia son magos porque a tus abuelos nunca los vi usar magia o algo así, aunque solamente los vi a veces. _ Yo y mi madre podemos usar magia, mi padre es un guardia real y mi madre es una hechicera real, los dos tienen un cargo muy importante en el reino, después hablamos de eso, ahora vámonos de aquí. _ Escuchaste, ese ruido Max. _ yo no escuché nada, debe ser algún animal que está buscando comida. _ No lo creo, date vuelta y lo verás. _ Es un monstruo cuidado viene hacia aquí. Mientras que los dos intentaba esquivar los ataque del monstruo para que no les hiciera daño, Max sacó su bastón mágico y empezó a lanzar varios hechizos, pero el monstruo era demasiado rápido. Canari intentó varias veces usar la espada para atacar, pero siempre las evadía. Por varios minutos intentando deshacerse de él, pero era rápido y demasiado fuerte, después de un rato se lanzó sobre Max. Canari le pudo dar con la espada, quedó

herido, pero podía seguir moviéndose, después el monstruo lanzó un conjuro a Canari que la mandó volando unos metros al ver eso, Max se distrajo, el monstruo provecho para lanzar otro conjuro que hizo que se transformará en cristal por completo. Mientras ella seguía en el suelo, monstruos intentó llevarse a Max, pero como tenía un brazo herido no podía hacerlo, fue cuando Canari lo atacó hiriéndolo de gravedad, él salió huyendo. Ella se acercó al cubo de cristal, estaba muy cansada por los ataques del monstruo, ahora tenía que sacar a Max de esa cosa. Levantó la espada y golpeó el cristal varias veces, después hubo una gran explosión, Ella salió volando y chocó contra un árbol al caer al suelo, se desmayó. Después de varios minutos despertó, Max estaba al lado de ella y muy cansado. Me alegro de que te haya podido sacar de ahí._ Muchas gracias por ayudarme, sentía como si me estuvieran quitando el maná mientras estaba dentro de esa cosa._ Tal vez ese monstruo fue el que atacó a los aldeanos y a mi tío, encima intentó llevarse el cristal, pero se lo impedi atacando y después se fue._ Deberíamos irnos antes de que alguien venga por todo el ruido que hubo._ No lo creo, estamos demasiado lejos para que puedan escuchar lo qué pasó aquí._ Tienes razón, podíamos alejarnos un poco y buscar un lugar para descansar un rato.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 6

La mentira se hizo realidad

Okino y Max intentaban levantarse, ya que estabas muy adoloridos, cansados y con algunas heridas, recogieron sus cosas y caminar por varios minutos, encontrar un lugar casi perfecto para poder descansar un poco y curar sus heridas. Mientras caminaban, ellos pensaban que la idea que se le había ocurrido Max se había hecho realidad. Por qué no usas magia curativa, así nos sentiríamos mejor. _ Lo siento mucho, pero nunca aprendí esos hechizos, solamente sé magia de ataque. _ Deberías aprender eso hechizo, ahora sí que nos servirían de mucha ayuda. Una pregunta si tus abuelos no eran hechiceros o magos porque vinieron a vivir aquí. _ Los abuelos vivían aquí antes cuando eran jóvenes y no era así, la gente era buena, sin embargo, después se fueron a vivir a la ciudad por un tiempo para ganar suficiente dinero y volverían al pueblo. Ellos tuvieron trabajando en distintos trabajos, sin embargo, el dinero que ganaban era muy poco, después de algunos meses, el abuelo consiguió un mejor trabajo de guardia, así pasaron los años y ahí tuvieron dos hijos a mi padre y mi tía. Mi abuela dijo que mi papá le gusta tanto lo que hacía su padre y también quiso ser un guardia real, con el tiempo conocí a mi madre, después de un tiempo se casaron y nació mi hermano y después yo. A mi hermano también le llamó la atención ser un guardia, pero a mí no tanto nos hacían entrenar todos los días a veces, ni siquiera teníamos tiempo para poder divertirlos en familia o con los amigos. Luego de un tiempo los abuelos dijeron que se iban a ir a vivir adónde vivían cuando eran niños, a los demás no les gustó la idea, sin embargo, no podían decir nada, ellos ya lo habían decidido, después de un por de semanas se fueron. Cuando pasaron algunas semanas los empecé extrañar mucho porque siempre iba a su casa para poder tener un poco de paz. Después de un tiempo empecé a visitar a los abuelos siempre que podía y luego volvían a casa. Mi padre se enojó porque yo iba tanto a ver a los abuelos en vez de entrenar y tuvimos una gran discusión, fue cuando decidí ir a vivir con los abuelos. _ Yo te había visto algunas veces cuando estabas con tus abuelos. Solo salía a veces, pero cuando mis padres estaban en casa me iba al bosque a pasear o hacía otras cosas, hay lo pasaba mejor ahí que con ellos, después encuentre el escondite y empecé a entrenar para irme del pueblo y viajar donde quisiera. _ Ah, por eso no te había antes, solamente escuchaba rumores de que no tenía magia y otras cosas más. _ Tus abuelos eran muy amables, conmigo, pero yo trataba de esquivar a todos y solamente iba a casa y a mi escondite y a veces a lo más profundo del bosque. Cuando era chica me perdía ahí algunas a veces, pero con el tiempo yo no pasaba eso, incluso llegue a lo más profundo del bosque, era un lugar hermoso. _ Viste algo interesante en ese lugar. _ Sigue con lo que me decías, luego te digo lo que vi ahí. Cuando los abuelos llegaron aquí vieron que todo había cambiado, la gente era muy

cruel, no se parecía a nada a cuando ellos vivían antes, pero adoraban este lugar._ A tus papás no les importó que te vinieras a vivir con tus abuelos._ Al principio no les importó mucho porque ellos pensaron que volvería pronto a casa. Lo paso muy bien con mis abuelos siempre hacen cosas divertidas, pero mis padres creen que entrenar todo el día es divertido._ Para ti no era entretenido hacer eso, pero para ellos tal vez sí.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 7

Recordando cosas y sanando las heridas

Cuando habían pasado más de nueve meses empezaron a mandar varias cartas para preguntar, cuándo iba a volver a casa. No les respondía las cartas que me enviaban, solo las tiraba y cuando quería las leían. A veces mis abuelos recogían las cartas porque cuando volvía de las compras no estaban._ Tal vez ellos las veían para ver qué es lo que querían tus padres o era por otro motivo._ Porque no les preguntaste para saber._ No me interesaba saber para qué las querían. Después me aburrí y les dije que jamás iba a volver con ellos._ Por eso vinieron por ti, por lo que les dijiste en la carta no debiste decir eso._ Había pasado mucho tiempo sin ver a mis padres y a mi hermano, nunca pensé que ellos vendrían a buscarme. Me iba a quedar con los abuelos, esta que fuera un poco más grande y después me iba a ir de aventuras._ Yo no quise hablar contigo antes porque pensé que era igual a los otros chicos y a veces golpeaba solamente a los que me molestaban, no a los demás._ Cuando estaba paseando te vi y solamente por curiosidad te seguí para ver qué es lo que hacías porque los niños decían que a veces desaparecías, fue cuando descubrí tu escondite, a veces iba a ver lo que hacías._ Entiendo por eso a veces sentía que alguien me estaba mirando, sin embargo, cuando miraba no había nada._ Solamente fue por curiosidad, nada más quería ver si era cierto que desaparecías, pero cuando te vi en tu escondite me puse a reír ja, ja, ja por creer lo que decían los niños y después de cinco semanas o más, eso creo decidí hablarte, pero esos niños empezaron a molestarte y lo arruinaron todo, antes lo había intentado, pero tú no salías de tu casa, o no te encontré, o era por otra cosa. Cuando te veías no me atrevía acercarme a ti porque algunos decían que te gusta pegarle a los demás._ Yo no quise hablar contigo antes porque pensé que eras igual a los otros chicos, solo a veces golpeaba los que me molestaban, no a los demás._ Eso ya no importa, ahora somos amigos._ Tienes mucha razón, me alegra mucho que ser tu amiga. Mientras conversaban por el camino, habían pasado cincuenta minutos caminando, se detuvieron para descansar. Debemos buscar un lugar mejor, las heridas me están sufriendo un poco._ Tienes razón, a mi igual me duelen, pero descansamos un poco más aquí antes de seguir. Después de dos horas ellos despertaron, estaban un poco mejor para continuar. Será mejor que busquemos un lugar mejor, aquí hay demasiadas piedras, se vio perfecto, pero no lo es._ Tienes razón, busquemos algo mejor, una cueva o algo así. Después de dos horas caminando encontré una cueva, uno de ellos entró a ver que no hubiera algún animal, pero era pequeña y no había nada, buscaron algunas hojas para poder descansar mejor, luego de ordenar las hojas y lo demás se acostaron a dormir. A la mañana siguiente despertaron mucho mejor, pero igual les dolían algunas de las heridas, después de comer y recoger sus cosas empezaron a caminar por varias horas hasta que por fin

llegaron a un pueblo. Podemos comprar algunas pociones y algo más, ya que tú no puedes usar magia curativa, si pudieras hacerlo habríamos usado el dinero en otra cosa._ Sí, tienes mucha razón y lo siento mucho encima, tú estás más a dolorida que yo._ No te preocupes por eso, cuando entrenaba a veces me lastimaba, ahora vamos. Después de entrar al pueblo buscaron una tienda y era la única que había hay, solo comprarían lo que necesitaban porque no usarían mucho dinero encima el vendedor decía que a los aldeanos no les gusta la gente extraña. Cuando terminen de comprar es mejor que se vayan muy lejos de aquí, solamente se los digo por su seguridad. Al escuchar eso, no los gustó nada, pero preferimos irnos, no queríamos tener problemas.

Espero que les guste y me den su opinión

Capítulo 8

Capítulo 9

Una noche sin dormir

Una cosa Okino mientras caminábamos a la tienda escuché una cosa._ Escuchaste algo interesante para saber._ Alguien dijo que estaba aburrido de la maldición que se les habían puesto o algo así no estoy seguro o solamente escuché mal._ Cuando hablamos con el vendedor se veía normal._ Bueno no podemos hacer nada no sabemos si es verdad o alguien estaba contando una historia y tú escuchaste eso o estaban asustando algún niño o algo así._ Tienes razón, mejor olvida lo que dije._ Será mejor que nos alejemos aquí y mientras avanzamos busquemos algo que nos sirva para el viaje._ Espera un momento porque te quieres ir._ Es por si acaso no quiero estar dormida y tengamos que huir en medio de la noche._ Tienes razón, sería muy peligroso hacer eso, es mejor prevenir que lamentar. Después de una hora de alejarlos del pueblo se pusieron a descansar encima se estaba haciendo de noche y teníamos que buscar un lugar donde dormir. Mientras buscaban un lugar, escucharon aullidos de animales y miraron por los alrededores para ver de dónde venía el ruido. Se subieron a un árbol por si acaso para descansar, pero no pudieron hacerlo porque toda la noche se escucharon aullidos de lobos y de muchos, se escuchaban de muy cerca a veces, por eso estuvieron despiertos toda la noche hasta que empezó a salir al sol y ya no se escuchaban nada y por fin pudieron descansar un poco. Después de varias horas despertaron, estaban como nuevos, sin embargo, faltaba poco para que se hiciera de noche de nuevo. Se alejaron un poco de ese hay para buscar un lugar donde dormir tranquilo y sin ruido. Encontraron una cueva que estaba muy bien escondida, miraron para ver si podían quedarse a dormir ahí. Vieron que era muy profunda como estaban cansados y con sueño tal vez la explorarían mañana. Debemos buscar algo para comer y agua._ Tienes razón, vamos todavía queda algo de tiempo antes que se oscurezca._ Por aquí no hay algo que sirva para comer y tampoco hay animales o agua debe ser por ese ruido que escuchamos en la noche deben estar escondidos._ Mira allá hay algunos árboles con frutas y son muchas saca todas las que puedas._ Ya es suficiente volvamos a la cueva no crees que sacaste en exceso no creo que podamos comer tanto._ Son para mañana y pasado mañana para no tener que venir de nuevo aquí ese tiempo lo podemos usar para otra cosa o para ver el lugar._ Para qué quieres quedarte otra vez aquí deberíamos seguir avanzando y no quiero escuchar ese ruido de nuevo._ Todavía estamos medios adoloridos nuestras heridas todavía no sanan porque tú no quieres utilizar las pociones, quiero ver como es la cueva y ver si hay algo._ Por qué las quieres dejar para una emergencia hasta que tengamos más dinero y podamos comprar más._ Es mejor que bañamos a descansar._ Comamos algunas frutas antes de dormir. Oye Max, donde vivía antes, uno de los

vecinos me dijo que algunas hierbas sirven para curar heridas más rápido y para otras cosas más. Se supone que algunas salen cerca del agua y de los árboles, aunque no estoy seguro porque me lo dijo cuando era pequeña y las mejores siempre salen dónde es difícil llegar, en las alturas solo algunas y una de ellas es parecida a una flor. No le pude preguntar más cosas porque se fue a vivir a otro lado. _ se fueron por algo importante o no les gustaba el lugar. _ Cuando iba a veces escuchaba como su mamá se quejaba de los vecinos. _ Tal vez era chismosa la señora o pelea con las vecinas o algo así. _ Yo también pensé eso, pero era otra cosa. _ Fue por amor o una pelea o algo más.

Espero que les guste y me den su opinión